

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019**

17711032 - SENO DWI PRASETYO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	sebelum tidur diberikan obat?? ini yang sakit itu bagian tubuh mana dik?? kan sdh ada di resep, kok kamu bilang teteskannya ke sebelah kanan dan kiri? padahal yang sakit yang kiri?? (tertulis AS kok diresep), tdk menjelaskan dihangatkan dan cuci setelah pemakaian. kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obt masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien
BALUT BIDAI	kok tidak dibidai?
KOMUNIKASI	sudah oke
PEMASANGAN NGT	good
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inspeksi: tidak melakukan inspeksi posisi lengan lurus disamping tubuh. Palpasi: gunakan permukaan jari saat palpasi bukan ujung jari. dan area palpasi harus seluruh payudara bukan hanya di area peu de orange saja. Untuk mengetahui mobile atau tidaknya harus di jepit dengan 2 jari (telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan kanan iri-atas bawah. tidak palpasi arah zigzag. Palpasi limfonodi: posisi tangan kurang tepat dan kurang menekan sehingga pembesaran KGB axila tidak teraba (harusnya teraba D dan S).
PERAWATAN LUKA (MLBM)	belum menghentikan perdarahan, on dua kali, sembarangan kerjanya ini seno kesian pasiennya,
PROVOKASI NYERI	Inform consent bagus, cara menjelaskan dan meminta ijin serta menyampaikan supaya pasien tidak khawatir nyeri. Pemeriksaan laseque&oconnel diperhatikan derajatnya ya.. Komunikasi bagus
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic bisa dijelaskan terkait apa misalkan infeksi atau keganasan untuk swab vagina, cara pemeriksaan juga belum disampaikan dengan jelas// tidak cuci tangan lagi setelah memegang korentang saat akan pakai HS steril// inspeksi - klitoris harus disibakkan, perineum kok bekas operasi? inspeksi introitus vagina dan komisura posterior// tindakan di ruang periksa kurang hati-hati// tidak memasang duk steril// diputar berapa derajat? untuk gram?// kultur ok// fornik ok// lateral vagina oke// saat memasukkan jari untuk bimanual tangan kiri membuka labia mayor et minor ya mas//